
C.A. du lundi 24 janvier 2022 
 
Présents : Avisse Francine, Battelier Liliane, Baty Pascale, Bras Martine, Bras Thierry (représenté), 
Costeaux Serge (représenté), Handel William (représenté), Laby Christian, Laby Laurence, 
Vieilledent Annette (représentée), Vieilledent Patrick, Vouaux Jean, Vouaux Renée, Degay 
Michelle (représente de Feuges) 
 
Excusés : Montillot Nadia, Poulet Claudie et Montillot Frédéric 
 
Invités : Mme Vincent Dolorès et M. Vincent Jimmy 
 

 Mise au point concernant les membres du C.A., à ce jour :  
 
M. Muel Anthony et M. Descamps Patrick n’ont pas encore payé la carte d’adhésion depuis le 
début de la saison. 
M. Leclercq Yves a démissionné (2021) 
Mme Burr Denise est décédée.  
De ce fait, ils ne font plus partie des membres élus du C.A. 
4 sièges sont vacants.  
 

 Bilan Financier : 
 
CRCA : 13 175 euros 
Livret :  77 653 euros 
CRCA Foot :   2 704 euros 
 

 Bilan Section : 
 
Nous avons une baisse de 25% par rapport à l’année dernière. Nous avons un problème avec la 
prof de Gym Douce qui arrive régulièrement en retard. Elle sera remplacée à partir du mois de 
février. 
 
La section couture est trop étoffée et vu les contraintes de la Covid19, le groupe se divise en 2 
pour se retrouver le lundi à 20h et jeudi à 20h 
 

 Animations : 
 
9ème festival de théâtre amateur « Charmont frappe les trois coups »  
Le bilan des sponsors a permis de récolter 985 € l’an passé (festival 2021 annulé) et 1 140 € ces 3 
derniers mois soit un total de 2 125 € (20 à 25% de moins que les années précédentes). Il manque 
encore une troupe pour préparer les flyers. 
Budget prévisionnel : 
Rando : 100 euros 
Concours de pétanque : 1500 euros 
Fête de la musique : 2000 euros 
Barbecue pour l A. G. Extraordinaire du 25 juin 2022 : 5000 euros 
Gratuit pour les adhérents et une participation de 5 euros sera demandée pour les autres 
personnes (enfants aussi) 
14 juillet : 700 euros 
Vide Grenier : 2000 euros 
 



Voté à l unanimité 
 

 Investissement :  
Laveuse Karcher  (Patrick relance l’entreprise CSA) 
 

 Section méditation : 
Patrick Vieilledent explique : 
Concernant notre participation au forum de la santé de Piney, j’ai rencontré M. Laurent 
FORTIER qui anime des cours sur le bien-être sous forme d’activités sensorielles après avoir 
beaucoup échangé avec lui, je lui ai proposé de faire une séance à la MJC de CHARMONT. 
J’attends qu’il me donne une date pour venir faire un essai. (Nadia, Annette, Marie Jeanne sont 
intéressées) 
 

 Infos diverses de la fédération : 
Marigny le Châtel fête ses 50 ans  
 

 Règlement intérieur 
Travail sur la refonte du règlement intérieur (en partie) 
 
 
Le Président :         La Secrétaire : 
Laby Christian         Bras Martine 
 
 
 


